

Arranca el juicio contra Juan Darthés: la estrategia que usaría el actor para defenderse de las acusaciones



Tres años después de que Thelma Fardin hiciera pública su denuncia en contra de Juan Darthés y a más de 10 años del hecho, el martes 30 de noviembre comienza el juicio por violación en contra del actor.

Hay mucha expectativa sobre lo que sucederá en este proceso, cuya sentencia se dará a conocer recién en 2022. Cada una de las partes involucradas confía en que la Justicia le de la razón y aplique la ley. Thelma habló muchas veces sobre su situación y la manera en que se fue preparando mentalmente para todo lo que vendrá pero del lado del actor, es poco lo que se ha dicho.

Darthés no volvió a hablar del tema nunca más desde aquella nota que le dio a Mauro Viale. Sin embargo, fueron sus abogados los que se ocuparon de contar cómo estaba y pelear su batalla en los medios. Luis Antonio Nazareth, abogado de Darthés, dijo que está convencido de tener las herramientas necesarias para que su defendido resulte liberado de culpa y cargo.

Dicen que una de las estrategias que podría usar el actor es negar de manera tajante y rotunda, todo lo que digan los 11 testigos citados por la otra parte. Recordemos que el actor se encuentra instalado en Brasil desde fines del 2018 (país del que es oriundo y que le provee cierta protección dado que no pueden extraditarlo) y por ende, los participantes estarán conectados desde distintos países en forma remota.

El hecho que fue denunciado por Thelma habría ocurrido en Nicaragua, en 2009 y de ser encontrado culpable, el actor podría ser condenado a pasar de 6 a 12 años de prisión.

Fuente: Pronto